



Vorlage Nr. 25-O-04-0027

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 20. August 2025

Fuß- und Radweg zwischen Johannes-Maaß-Straße und Nordfriedhof (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge verlassen, dass der bestehende Fuß- und Radweg zwischen Johannes-Maaß-Straße und Nordfriedhof um die Strecke zwischen Kastellstraße und Johannes-Maaß-Straße erweitert wird.

Gegebenenfalls sind die dort befindlichen Glascontainer zu versetzen.

Begründung:

Die Platter Straße ist eine stark befahrene Ein- und Ausfallstraße und somit eine permanente Gefahrenquelle für Fahrradfahrer.

Die Anbindung des Fahrradweges an die Kastellstraße ist sinnvoll, da ab dort diverse Fahrradwege ausgewiesen sind.

Beschluss Nr. 0070

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat möge prüfen, ob der bestehende Fuß- und Radweg zwischen Johannes-Maaß-Straße und Nordfriedhof um die Strecke zwischen Kastellstraße und Johannes-Maaß-Straße erweitert werden kann.

Gegebenenfalls sind die dort befindlichen Glascontainer zu versetzen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher